

Diario Concepción

Lunes 10 de junio de 2024, Región del Biobío, N°5835, año XVII

NO SE INSTALARON TODAS LAS MESAS DE SUFRAGIOS

Biobío: solo un 5,6% del padrón electoral votó en las primarias

Se definieron siete candidaturas de alcaldes en la Región.

Tal como se proyectaba, una baja participación electoral marcó las primarias de alcaldes que se realizaron en 7 comunas de la Región del Biobío, las que fueron Lebu, Lota, Penco, San Pedro de la Paz, Talcahuano, Mulchén y Concepción. Y es que, de acuerdo con datos oficiales del

Servel, sólo votó el 5,6% del total de personas que estaban habilitadas para sufragar en este proceso electoral. Otro dato que evidenció la baja participación en estas primarias fue que no se pudieron instalar 11 mesas para sufragar en la Región. **ESPECIAL ELECCIONES PRIMARIAS PÁGS. 4-7**



FOTO: IG DE BASQUET UDEC

Madden lideró a una UdeC que se trajo un triunfazo

Estadounidense estuvo imparable, con 34 puntos, y sostuvo a su equipo, que estuvo casi siempre abajo en el marcador y remontó con una gran reacción en el cuarto final. **DEPORTES PÁG. 19**

Hospital Regional confirma casos de Streptococcus Pyogenes en la zona

CIUDAD PÁGS. 10-11

Pesca y agroindustria: los sectores con mayor potencial frente a acuerdo con Unión Europea

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁG. 13



FOTO: RAPHAEL SIERRA P

Director Nacional de Concesiones y movilidad en el Gran Concepción: "La apuesta de fortalecer el Transporte Público en esta ciudad es lejos la más ambiciosa del país"

CIUDAD PÁGS. 8-9

EDITORIAL: RECICLAJE EN CAMIONES DE BASURA ESPECIALIZADOS